

Leichtathletik- und Turngemeinschaft Brigachtal

Vor 20 Jahren wurde die Leichtathletik- und Turngemeinschaft Brigachtal gegründet. Zwischenzeitlich engagieren sich neben dem Vorstandsteam 15 Trainer /-innen und Helferinnen um für die rund 300 Vereinsmitglieder ein umfassendes Sportangebot zu bieten.

Abteilung Leichtathletik

Die Liebhaber der leichtathletischen Disziplinen trafen sich auch im vergangenen Jahr, nach Altersgruppen gestaffelt, auf dem Sportplatz in Klengen. Die jüngsten Teilnehmer ab sechs Jahren wurden eher spielerisch an die Materie geführt, im Schüler- und Jugendbereich wurde eifrig trainiert und auch die Freizeitsportgruppe der Erwachsenen tat einiges für den Erhalt der körperlichen Leistungsfähigkeit.

Sportliche Erfolge verzeichneten viele engagierte Schüler und Schülerinnen anlässlich diverser Wettkämpfe im Schwarzwald-Baar-Kreis. So wurden unter anderem die **Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften** ausgetragen, **Blockwettkämpfe** und **Werfertage** besucht und bei verschiedener **Laufveranstaltungen** Schnelligkeit und Ausdauer bewiesen.

Auch in 2011 schloss die Wettkampfsaison mit der Austragung des **Kreisfinales** in Villingen. Einmal mehr ging der **Gesamtsieg** der Schülerklassen an die LG Baar. Zahlreiche Medaillen durften unsere Nachwuchsathleten als Lohn für ihren Trainingsfleiß und die engagierte Beteiligung an den Kreiswettbewerben in Empfang nehmen.



Neben den Erfolgen bei Schülerwettkämpfen wurden auch zahlreiche Leistungen zum Erwerb des **Deutschen Sportabzeichens** erbracht. Insgesamt konnte der Verein in 2011 beim Badischen Sportbund **73 erfolgreiche Prüfungen** einreichen. Wieder einmal gingen unsere Erwachsenen mit gutem Vorbild voran; 24 Sportabzeichenempfänger konnten wir hier verzeichnen. Im Schüler- und Jugendbereich absolvierten 49 Teilnehmer die erforderlichen

Leistungen des umfangreichen Anforderungskataloges.

Abteilung Turnen

Ab dem dritten Lebensjahr tummelten sich unsere jüngsten Vereinsmitglieder in den Kinderturngruppen. Mit zunehmendem Alter wurde in den insgesamt fünf Turngruppen mit viel Spaß in Trampoline gesprungen, auf dem Schwebebalken balanciert oder an Reck und Barren geturnt.

Ausflüge mit der Jugendabteilung

Neben dem wöchentlichen Sportangebot in den Bereichen Leichtathletik und Turnen wurden durch die Übungsleiterinnen auch zahlreiche Ausflüge mit den einzelnen Gruppen organisiert. Die jüngeren Vereinsmitglieder tobten sich auf Spielplätzen aus, die älteren betätigten sich sportlich anlässlich von Schlittenfahrten und Schneeschuhwanderungen am Feldberg, Kletterpartien an künstlichen Felswänden und Schlittschuhausflügen. Ziel eines Tagesausflugs in den Sommerferien war der Freizeitpark „Sensapolis“ in Böblingen. Auch ein Übernachtungsausflug zum Brend in Furtwangen stand auf dem Programm.



Sonstiges

Über den aktiven Sportbetrieb hinaus gab es in dem zurückliegenden Vereinsjahr zahlreiche zusätzliche Aktionen, die das Gemeindeleben bereicherten. Mit einer monatelang einstudierten Barrenakrobatik in Clownskostümen beteiligte sich die Gerätturngruppe von Brita Krebs an dem Unterhaltungsprogramm der Narrenzunft zum **5. Schwarzwälder Narrentreffen** im Brigachtal. Eine Dschungel-Tanzeinlage legten 13 Leichtathletinnen unter der Leitung von Anette Glunk auf das Parkett der Fastnachtsszene des **FC Klengen**. Am **Seniorenachmittag** hüpfen kleine Osterhasen über die Bühne in Kirchdorf und zeigten einen Tanz, den sie mit ihrer Übungsleiterin Alexandra Effinger einstudiert hatten.

Leichtathletik- und Turngemeinschaft Brigachtal

Auch das **Brigachtaler Dorffest** stand wieder mit Spielen an einzelnen Stationen auf dem Terminplan 2011.

Um dieses Angebot bieten zu können, muss es Personen geben, die sich in ihrer Freizeit für einen Verein engagieren. Die Leichtathletik- und Turngemeinschaft dankt allen Übungsleitern und -leiterinnen für ihren Einsatz. Zwar werden künftig Stefanie Häßler, Stephanie Löffler und die langjährige Trainerin Anette Glunk ihre aktive Tätigkeit beenden, doch die Nachfolge ist gesichert. Im Laufe des zurückliegenden Jahres bildeten sich **Clarissa Zell, Lisa Teichgräber, Amelie Glunk und Kathrin Krebs** an der Sportschule in Steinbach fort. Als „Sportassistentinnen“ werden sie künftig das Team der Trainerinnen noch qualifizierter unterstützen können.



unser Nachwuchs-Trainerinnen-Team

Mehr Infos unter: www.ltg-brigachtal.de



Schülerinnen A beim FC-Ball in Klengen



Barrenakrobatik



Kreismehrkampfmeisterschaften im Brigachtal



Ausflug in den Freizeitpark „Sensapolis“



Seniorenachmittag in Kirchdorf